
Procès-verbal de l’Assemblée Générale du 
Samedi 18 juin 2016 à 14h au foyer du Gymnase

Etaient présents :
Christophe GLORIAN
Patrick NICOLETTI
Sylvie PEREZ
Michel ILLAC

Marcel TURCHIULI
Audrey GLORIAN
Nathalie DUMAS
Pascale MASSIEYE

Le Président ouvre la séance en proposant de suivre les points à l'ordre du jour :
 Rapport d’activité 2015-2016
 Retour sur la visite du domaine avec la municipalité
 Propositions 2016
 Questions diverses

Rapport d’activités 2015-2016

 Septembre 2015 : participation au forum des associations
 Octobre 2015 : partenaire du centenaire de la voie ferrée Marseille-Miramas avec l'association la

Voix de la Côte Bleue
 Novembre 2015 : réception d'une délégation d'étudiants de l'université d'Avignon sur le thème

"Conflits et usages du sol sur le littoral"
 Novembre 2015 : don aux Restos du Cœur
 Mai 2016 : Fête des Voisins
 Mai 2016 : réunion Mairie-CIQ plusieurs engagements de collaboration ont été pris (PJ)

 Dispositif Voisins Vigilants : non encore mis en place. A ce jour, M. ILLAC annonce que
tous les documents nécessaires sont partis. La Gendarmerie de Carry-le-Rouet a lancé le
processus.

 Espaces verts : la municipalité et le CIQ ne sont pas d'accord sur le nombre de tailles
effectuées  par  an,  la  mairie  en  annonçant  2  et  le  CIQ  1  seule.  Il  est  promis  par  la
municipalité d'échanger et de partager les tableaux de suivi.

 Réfection des trottoirs : en cours, ainsi que des plantations. Se pose également le problème
des racines des  pins le long des promenades déformant la chaussée. Des études seront
menées par la municipalité pour décider entre continuer à supprimer les racines ou enlever
et remplacer les arbres posant problème par d'autres espèces.
Le CIQ demande à être associé à cette réflexion.

 Changement des éclairages  en 2016, remplacé  au fur et  à  mesure par des LED moins
coûteux en énergie.

 En fin d'année, l'installation de vidéo protection à l'entrée de Chantegrive sera effective.

Rappelons que par l'intermédiaire du site internet, chacun peut suivre les actions du CIQ tout au long de
l'année.
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Rapport financier présenté par le Trésorier

 Trésorerie au 31 août 2015 : 1600 €

Le montant de la cotisation reste inchangé : 10 €

Prévisions d'activités sur 2016

 Organisation d'apéritifs CIQ en septembre à regarder.
 Une AG sera organisée en fin d’année
 L’activité du CIQ perdure mais est adaptée suivant les implications des riverains 

Questions diverses

 La fibre optique devrait être mise en place d'ici 2020.

La séance est clôturée à 15h. 

       Le Président                                                                             La Secrétaire
Christophe GLORIAN                                                                  Sylvie PEREZ
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